

BPK BERI APRESIASI, BUPATI JAROT SUKSES ANTARKAN SUMBAWA RAIH OPINI WTP



Bupati bersama Ketua DPRD Nanang Nasiruddin saat menerima penghargaan opini WTP dari BPK RI. (Suara NTB/ist)

Sumbawa Besar (Suara NTB) – Bupati Sumbawa, Ir. H. Syarafuddin Jarot sukses mempersembahkan hasil menggembirakan di awal kepemimpinannya sebagai kepala daerah. Baru beberapa bulan menjabat, Bupati Jarot dan jajarannya berhasil meraih Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI. BPK RI pun mengapresiasi keseriusan Pemkab Sumbawa dalam memperbaiki temuan-temuan dalam laporan keuangan mereka.

Sukses ini juga menandai membaiknya tata kelola laporan keuangan pemerintah daerah Kabupaten Sumbawa yang telah diperiksa oleh BPK RI. Ini merupakan opini WTP ke-11 kalinya dari BPK RI setelah dua tahun sebelumnya hanya meraih opini Wajar Dengan Pengecualian (WDP).

“Opini WTP ini merupakan hasil kerja keras seluruh jajaran pemerintah. WTP juga bukan sekadar predikat, melainkan bukti bahwa kita serius dalam mewujudkan tata kelola pemerintahan yang bersih dan profesional,” kata Bupati Sumbawa, Ir. H. Syarafuddin Jarot, Selasa, 27 Mei 2025.

Haji Jarot melanjutkan, pencapaian WTP ini menjadi kebanggaan tersendiri dan dinilai sebagai kado istimewa menjelang 100 hari kepemimpinannya bersama Drs. H. Mohamad Ansori. Apalagi sebelumnya, Sumbawa hanya meraih WDP selama dua tahun berturut-turut.

“Jadi, dengan kembalinya predikat WTP menandakan perbaikan signifikan dalam tata kelola keuangan daerah dan itu akan terus kita pertahankan,” ucapnya.

WTP diharapkan bisa menjadi pemicu dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik di Sumbawa. Selain itu hal tersebut juga diharapkan bisa meningkatkan kepercayaan publik terhadap pengelolaan keuangan daerah dan menjadi dasar dukungan lebih lanjut dari pemerintah pusat.

“WTP ini menjadi komitmen kami untuk terus memperkuat pondasi pembangunan, yang lebih maju, transparan dan berintegritas sehingga pelayanan kepada masyarakat semakin maksimal,” tambahnya.

Sementara itu Kepala BPK RI Perwakilan NTB, Suparwadi, menyampaikan apresiasi atas perbaikan sistem yang dilakukan Pemkab Sumbawa. “Kami melihat upaya serius dari Pemkab Sumbawa dalam memperbaiki temuan-temuan sebelumnya. Ini membuktikan bahwa dengan kolaborasi dan disiplin, WTP bisa diraih kembali,” ujarnya. (ils)